

11

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Verzögerungen bei der Schiffsabfertigung in Bremerhaven

Wir fragen den Senat:

Inwiefern ist es zutreffend, dass es aktuell in der Hafengruppe Bremerhaven aufgrund von Personalmangel zu Verzögerungen bei der Schiffsabfertigung von bis zu sieben Tagen kommt?

Falls ja, an welcher Stelle und weswegen entstehen die Verzögerungen?

Inwiefern haben die laufenden Pläne und Maßnahmen zur Umstrukturierung des Gesamthafenbetriebsvereins (GHB) Einfluss auf die oben geschilderte Situation?

Susanne Grobien, Thorsten Raschen, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU